

# That All May Be Edified

By Brother Chad H Webb

*First Counselor in the Sunday School General Presidency*

## Afin que tous soient édifiés

Par Chad H Webb

*Premier conseiller dans la présidence générale de l'École du Dimanche*

October 2025 general conference

---

*As we focus on Jesus Christ, teach His doctrine, and learn diligently, we invite the Holy Ghost to deepen our faith in Jesus Christ and help us become more like Him.*

A story is told of a young university student who struggled with a challenging class, so he hired a tutor to help him. Near the end of the course, the professor announced that students could bring to the final exam one piece of paper on which they could place anything they wanted. Some students prepared by making tiny notes with information from lectures and textbooks, readable only by using a magnifying glass. But the young man arrived at the final exam with a blank sheet of paper and a stranger. When the professor questioned him, the young man replied, “You said I could bring one piece of paper with anything on it.” He then placed the paper on the floor next to his desk and said, “I’d like my tutor to stand on my piece of paper.”

*À mesure que nous nous concentrerons sur Jésus-Christ, enseignons sa doctrine et apprenons diligemment, nous permettons au Saint-Esprit d’approfondir notre foi en Jésus-Christ afin de devenir plus semblables à lui.*

On raconte qu’un jeune étudiant qui avait du mal à comprendre un cours à l’université, a embauché un tuteur pour l'aider. Vers la fin de l’année, le professeur a annoncé que, pour l'examen, les étudiants pouvaient amener une feuille de papier sur laquelle ils pouvaient mettre ce qu'ils voulaient. Certains ont noté, en écriture minuscule lisible uniquement à la loupe, ce qu'ils avaient entendu pendant les cours et lu dans les manuels. Notre jeune étudiant est arrivé à l'examen avec une feuille blanche et un homme. Quand le professeur l'a interrogé, le jeune homme a répondu : « Vous avez dit que je pouvais amener une feuille de papier sur laquelle je pouvais mettre ce que je voulais. » Il a alors posé la feuille sur le sol, près de son bureau, et a déclaré : « Je veux que mon tuteur se tienne sur la feuille. »

### The Holy Ghost

As members of The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints, blessed with the companionship of a member of the Godhead, we can have the help of the perfect Tutor. The Holy Ghost knows all things, testifies of truth, and will “bring all things to [our] remembrance.” President Russell M. Nelson frequently spoke about the importance of hearing the voice of the Lord. He taught us how to invite the guidance of the Holy Ghost and repeatedly pleaded with us to increase

### Le Saint-Esprit

En tant que membres de l’Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours bénéficiant de la compagnie d’un membre de la Divinité, nous avons l'aide du tuteur parfait. Le Saint-Esprit connaît toutes choses, témoigne de la vérité et « [nous] rappellera tout ». Le président Nelson parlait souvent de l’importance d’écouter la voix du Seigneur. Il nous a expliqué comment permettre au Saint-Esprit de nous guider et nous a souvent suppliés d'accroître notre capacité spi-

our spiritual capacity to receive revelation.

Today I invite you to consider the role of the Holy Ghost, specifically related to gospel learning and teaching in the home and at church. The Holy Ghost is given by the prayer of faith and as we strive to live worthy of this precious gift. The inspired Church manual *Teaching in the Savior's Way* outlines additional principles the Lord has established that will help invite the influence of the Holy Ghost.

## Invite Diligent Learning

One of these principles is to invite diligent learning. In the past, we may have thought of teaching as a chance for a parent or teacher to invite the Spirit into their own preparation and then share what they have learned with children or class members, whose role it has been to listen. But even more effective is when we, as learners, also come prepared and when teachers create learning experiences that foster personal revelation directly to our hearts and minds. Then, as we're given opportunities to share what we are learning through our study and from the Holy Ghost, we help each other to be instructed and edified. As we apply gospel principles, the Spirit again bears witness of their truthfulness.

As in all things, Jesus Christ is the perfect example. He has invited each of us to be diligent learners and to take charge of our own testimonies. He invited His disciples to prepare to learn, to share what they were learning, and to act in faith. He prayed for them, saw their divine potential, listened to them, and helped them know they were loved and needed.

As teachers, we can focus more on the learner's progress, on meeting their needs, and on helping them to develop spiritual habits of lifelong discipleship. As learners, when we exercise our agency in the learning process, we signal to the Holy Ghost our willingness to be taught by Him.

I'm grateful for a teacher who invited me to be a better learner. When I began college, I mistakenly thought of school as something to endure in order to be allowed to play sports. One day,

rituelle de recevoir la révélation.

Je vous invite aujourd'hui à réfléchir au rôle du Saint-Esprit dans l'apprentissage et l'enseignement de l'Évangile, au foyer et à l'église. Le Saint-Esprit nous parvient par la prière de la foi et lorsque nous nous efforçons d'être dignes de ce don précieux. Le manuel de l'Église *Enseigner à la manière du Sauveur* est inspiré. Il souligne les principes supplémentaires établis par le Seigneur pour nous permettre de favoriser l'influence du Saint-Esprit.

## Favoriser un apprentissage diligent

L'un de ces principes est de favoriser un apprentissage diligent. Auparavant, nous pensions que l'enseignement était l'occasion pour un parent ou un instructeur de ressentir l'Esprit en préparant la leçon, pour ensuite faire part de ce qu'il avait appris aux enfants ou aux membres de la classe, dont le rôle était d'écouter. Pourtant, l'enseignement est plus efficace pour nous, apprenants, si nous venons, nous aussi, préparés, et si l'instructeur met en place une expérience d'apprentissage qui favorise la révélation personnelle, dans notre cœur et notre esprit. De plus, quand nous avons l'occasion d'exprimer ce que nous apprenons lors de notre étude et par le Saint-Esprit, nous nous instruisons et nous édifions mutuellement. Lorsque nous mettons en pratique ces principes de l'Évangile, l'Esprit témoigne à nouveau de leur véracité.

Jésus-Christ est l'exemple parfait en tout. Il nous a tous invités à être des apprenants diligents et à prendre la responsabilité de notre témoignage. Il a invité ses disciples à se préparer à apprendre, à parler de ce qu'ils apprennent et à agir avec foi. Il a prié pour eux, a vu leur potentiel divin, les a écoutés, et leur a montré qu'il les aimait et qu'ils étaient importants pour lui.

En tant qu'instructeurs, cherchons davantage à remarquer les progrès des apprenants, à répondre à leurs besoins et à les aider à développer les habitudes spirituelles d'une vie de disciples tout au long de la vie. En tant qu'apprenants, lorsque nous exerçons notre libre arbitre dans le processus d'apprentissage, nous montrons au Saint-Esprit notre disposition à recevoir ses instructions.

Je suis reconnaissant pour une enseignante qui m'a encouragé à devenir un meilleur apprenant. Quand j'ai commencé l'université, je voyais à tort les études comme quelque chose à subir

after reading a paper I had written, my professor told me she thought I was a gifted analytical thinker. I didn't even know what that meant. She said that with more focused effort, I could be a good student. That thought had never crossed my mind. Her interest, encouragement, and invitations changed the course of my education and greatly blessed my life.

## Teach the Doctrine

Another principle relevant to inviting the Holy Ghost is to teach true doctrine. This means that our gospel study and instruction are rooted in the word of God and that we don't sensationalize or speculate on what the Lord has not revealed. Instead, we focus on essential and eternal gospel principles, which allows the Spirit to testify of truth. Again, we follow the example of the Savior. He said, "My doctrine is not mine, but his that sent me."

True doctrine is found in the scriptures and teachings of modern prophets. The Lord's exhortation to study the scriptures individually and as families and to attend church each week to study His gospel provides a remarkable framework to learn His doctrine and hear His voice. We search the scriptures to understand the narrative, the principles they teach, and the application of these truths in our lives. What a blessing it is to have the scriptures at our fingertips. Imagine Adam and Eve, Abinadi, or even the Master Teacher, Jesus Christ, visiting our homes or classes to teach us. They can when we feast upon the word of God. With consistent effort, we can learn to understand and love the scriptures and trust that they have the answers to the questions of the soul.

There was a time before we were married when my wife, Kristi, was struggling to feel Heavenly Father's love and to understand His plan for her. As she prayed for guidance, an impression came that she should attend institute, so she enrolled in a New Testament class. The way her institute teacher taught from the scriptures, even the way he held them, showed how much he loved the word of God. As she attended, the Holy

avant de pouvoir faire du sport. Un jour, après avoir lu ma dissertation, mon enseignante m'a dit qu'elle pensait que j'étais très doué pour réfléchir de manière analytique. Je ne savais même pas ce que cela signifiait. Elle a déclaré que si je m'appliquais davantage, je serais un bon étudiant. Cela ne m'était jamais venu à l'esprit, mais son intérêt pour moi, ses encouragements et ses invitations ont changé le cours de mes études, et ont été une grande bénédiction dans ma vie.

## Enseigner la doctrine

Un autre principe permettant de favoriser la présence du Saint-Esprit est d'enseigner la véritable doctrine. Cela signifie que notre étude et notre enseignement de l'Évangile sont enracinés dans la parole de Dieu, et que nous ne faisons pas d'exagérations et nous ne spéculons pas sur ce que le Seigneur n'a pas révélé. Nous nous concentrons plutôt sur les principes essentiels et éternels qui donnent l'occasion à l'Esprit de témoigner de la vérité. Encore une fois, nous suivons l'exemple du Sauveur. Il a déclaré : « Ma doctrine n'est pas de moi, mais de celui qui m'a envoyé. »

La véritable doctrine se trouve dans les Écritures et les enseignements des prophètes modernes. L'exhortation du Seigneur d'étudier les Écritures personnellement en famille, et d'aller à l'église chaque semaine pour étudier son Évangile, nous donne un cadre remarquable pour apprendre sa doctrine et entendre sa voix. Nous sondons les Écritures pour en comprendre les récits, les principes qu'ils enseignent et la manière de mettre en pratique ces vérités. Quelle bénédiction d'avoir les Écritures à portée de mains. Imaginez Adam et Ève, Abinadi ou même le Maître pédagogue, Jésus-Christ, venir chez nous, ou dans notre classe, pour nous instruire. Ils peuvent le faire quand nous nous faisons un festin de la parole de Dieu. Par nos efforts diligents, nous apprenons à comprendre et à aimer les Écritures. Et nous voyons qu'elles contiennent les réponses aux questions de l'âme.

Quelque temps avant notre mariage, Kristi, ma femme, avait du mal à ressentir l'amour de notre Père céleste et à comprendre son plan pour elle. Elle a prié pour être guidée et elle s'est sentie poussée à participer à l'institut. Elle s'est alors inscrite à un cours sur le Nouveau Testament. La manière dont son instructeur enseignait à l'aide des Écritures et même sa façon de les tenir montraient son amour profond pour la parole

Ghost whispered to her that there was something in the scriptures that she needed. Her teacher's love for the scriptures and the promptings of the Holy Ghost gave her a desire to begin a serious study of the word of God—which became a life-long journey of deep conversion and consecrated service.

## Focus on Jesus Christ

Finally, as Teaching in the Savior's Waysuggests, our teaching and learning should always focus on Jesus Christ. We can speak more often and more reverently of Him and seek more opportunities to express testimony, gratitude, and love for Him. Whatever the setting, as we remember Him, we can have "his Spirit to be with [us]."

One way to place Jesus Christ at the center of our teaching is to emphasize that He is the perfect example, the embodiment and expression of all gospel principles. Even when He is not directly referred to in a scriptural account, we can still point to Him as the example of the principle being taught. We might simply ask, "Can you think of a time when Jesus Christ exemplified this principle?"

We can also focus on Him by learning of His titles, roles, and attributes, seeking not only to learn what He has done but also to better understand who He is. For example, when studying the principle of repentance, it's important to understand how to repent. But it's also essential to remember what Jesus Christ has done to make repentance possible and to understand what repentance teaches us about Him, about His true nature and characteristics. What does our opportunity to repent say about His love, patience, and mercy, His belief in our divine potential, His willingness to atone for our sins, and the joy He finds in forgiving? And understanding His titles—such as Lamb of God, Redeemer, and Physician—helps us see that repentance is His invitation to cleanse, change, and heal us. Focusing on what He has done for us and what it says about who He is can help us have "faith unto repentance."

At times, we may not immediately see the attributes of the Savior outlined in a scriptural

de Dieu. À mesure qu'elle suivait le cours, le Saint-Esprit lui a murmuré qu'il y avait quelque chose dont elle avait besoin dans les Écritures. L'amour de son instructeur pour les Écritures et les murmures du Saint-Esprit ont suscité en elle le désir d'étudier sérieusement la parole de Dieu. Cette étude s'est transformée en un long parcours de conversion profonde et de service dévoué.

## Se concentrer sur Jésus-Christ

Enfin, comme le suggère le manuel Enseigner à la manière du Sauveur, nous devons toujours orienter nos enseignements et notre apprentissage sur Jésus-Christ. Nous devons parler plus souvent de lui, avec plus de révérence, et chercher davantage d'occasions de témoigner et d'exprimer notre reconnaissance et notre amour pour lui. Quel que soit le cadre, lorsque nous nous souvenons de lui, nous avons « son Esprit avec [nous] ».

Nous pouvons mettre Jésus-Christ au centre de notre enseignement en soulignant qu'il est l'exemple parfait, la personnification et l'expression de tous les principes de l'Évangile. Même lorsqu'il n'est pas directement mentionné dans un récit scripturaire, nous pouvons toujours le citer comme exemple du principe enseigné. Il suffit de demander : « Vous souvenez-vous d'un moment où Jésus-Christ a illustré ce principe ? »

Nous pouvons également centrer notre attention sur lui en étudiant ses titres, ses rôles et ses attributs, et en cherchant non seulement à apprendre ce qu'il a fait, mais aussi à mieux comprendre qui il est. Par exemple, lorsque nous étudions le principe du repentir, il est important de comprendre comment le faire. Mais il est aussi essentiel de nous souvenir de ce que Jésus-Christ a fait pour rendre le repentir possible, et de comprendre ce que le repentir nous apprend sur lui, sa nature et ses vertus. Qu'est-ce que la possibilité de nous repentir indique sur son amour, sa patience, sa miséricorde, sa vision de notre potentiel divin, sa disposition à expier nos péchés et la joie qu'il éprouve en pardonnant ? La compréhension de ses titres, tels que l'Agneau de Dieu, le Rédempteur et le Médecin, nous montre que le repentir est son invitation à nous purifier, à nous changer et à nous guérir. En nous concentrant sur ce qu'il a fait pour nous et sur ce que cela nous enseigne sur qui il est, nous développons la « foi qui produit le repentir ».

Il n'est pas toujours évident de voir les attributs du Sauveur dans les récits scripturaires. Par

account. For example, when reading about Nephi building a boat, we might focus only on Nephi. But focusing on the Savior can help us see that this record was not preserved to teach us about the greatness of Nephi but to show us the greatness of God—that He gives us strength to keep His commandments and delivers us in times of need.

We can also focus on Jesus Christ's central role in Heavenly Father's perfect plan of happiness. It can change the course of our lives to see our circumstances through the lens of God's eternal plan instead of seeing the plan through the lens of our temporal circumstances. The gospel is not a list of demands; it's the good news that Jesus Christ overcame sin and death. It is by accessing His amazing grace through keeping our covenants with God that we can live joyfully now and prepare for life with our Father in Heaven in the eternities. As we learn to see Heavenly Father and the Savior in the scriptures, we will come to know Them better and we will see Their love and influence more frequently and more powerfully in our own lives.

I will always remember the Spirit I felt as a youth when our teacher taught about the final days of the Savior's life. He helped us see the significance of the events in the upper room, Gethsemane, Golgotha, and the empty tomb. He shared his profound gratitude for the Savior and his consuming desire to follow Him. His teaching was an invitation for the Holy Ghost to testify of Jesus Christ. And the Spirit I felt in that class deepened my faith and increased my love and appreciation for the Savior. The influence of that teacher has stayed with me my entire life. As was said of another teacher, "We could warm our hands by the fire of his faith."

## Conclusion

In our homes and Church meetings, as we focus on Jesus Christ, teach His doctrine, and learn diligently, we invite the Holy Ghost to deepen our faith in Jesus Christ and help us become more like Him, which is the aim of all gospel teaching and learning.

I'm grateful for the teachers in my life, from

exemple, quand nous lisons le passage où Néphi construit un bateau, nous pourrions avoir tendance à nous concentrer uniquement sur Néphi. Pourtant, en dirigeant notre attention sur le Sauveur, nous voyons que ce récit n'a pas été préservé pour nous parler de la grandeur de Néphi, mais de celle de Dieu, car il nous donne la force de respecter ses commandements et nous délivre dans les moments difficiles.

Nous devons également nous concentrer sur le rôle essentiel de Jésus-Christ dans le plan parfait du bonheur conçu par notre Père céleste. Notre vie change lorsque nous voyons notre situation à la lumière du plan éternel de Dieu, au lieu de la voir à travers le prisme de notre perspective temporelle. L'Évangile n'est pas une liste d'exigences, c'est la bonne nouvelle que Jésus-Christ a vaincu le péché et la mort. En recevant sa grâce infinie par le respect de nos alliances avec Dieu, nous pouvons mener une vie joyeuse dès maintenant et nous préparer à vivre avec notre Père céleste pour l'éternité. En apprenant à voir notre Père céleste et le Sauveur dans les Écritures, nous apprenons à mieux les connaître, et remarquons leur amour et leur influence plus souvent et plus clairement.

Je me souviendrai toujours de l'Esprit que j'ai ressenti dans ma jeunesse pendant que notre instructeur nous parlait des derniers jours de la vie du Sauveur. Il nous a montré l'importance des événements qui se sont déroulés dans la salle haute, à Gethsémané, au Golgotha et dans le sépulcre vide. Il a exprimé sa reconnaissance profonde pour le Sauveur et son désir ardent de le suivre. Son enseignement invitait l'Esprit à témoigner de Jésus-Christ. Et l'Esprit que j'ai ressenti dans cette classe a approfondi ma foi, et a fait grandir mon amour et ma reconnaissance pour le Sauveur. L'influence de cet instructeur m'a accompagnée toute ma vie. Comme il a été dit d'un autre instructeur, « nous aurions pu nous réchauffer les mains à la flamme de sa foi ».

## Conclusion

Dans notre foyer et lors de nos réunions de l'Église, à mesure que nous nous concentrerons sur Jésus-Christ, enseignons sa doctrine et apprenons diligemment, nous invitons le Saint-Esprit à approfondir notre foi en Jésus-Christ afin de devenir plus semblables à lui. C'est là le but de tout apprentissage et enseignement de l'Évangile.

Je suis reconnaissant pour mes instructeurs :

goodly parents and local leaders and teachers to the men and women who have been called to teach and testify from this pulpit, who help us to know and follow Jesus Christ. And I'm grateful for the Holy Ghost, the perfect Tutor. It is through the Holy Ghost that I know that Heavenly Father loves us and has a perfect plan for us; that Jesus is the Christ, the Savior and Redeemer of the world; and that His gospel and Church have been restored. I gratefully testify of these things in the name of Jesus Christ, amen.

mes bons parents, mes dirigeants et mes instructeurs locaux, et les hommes et les femmes qui ont été appelés à enseigner et à témoigner à ce pupitre. Tous m'aident à connaître Jésus-Christ et à le suivre. Je suis reconnaissant pour le Saint-Esprit, le tuteur parfait. Grâce au Saint-Esprit, je sais que notre Père céleste nous aime et a un plan parfait pour nous, que Jésus est le Christ, le Sauveur et le Rédempteur du monde, et que son Évangile et son Église ont été rétablis. Je témoigne avec reconnaissance de ces choses, au nom de Jésus-Christ. Amen.